

## PRIMER CABILDO ABIERTO – 2015.

¡JUNTO AL PUEBLO! Así fue denominado el primer cabildo abierto de la Alcaldía Municipal de Soyapango, realizado por la gestión del Alcalde Lic. Miguel Arévalo y el Concejo Municipal, quienes este domingo 31 de mayo, en Casa Comunal de la col. Guadalupe, brindaron información sobre el estado financiero, obras en ejecución y servicios municipales que la institución brinda y el reto que deben afrontar con los recursos disponibles.-

**EL informe financiero, hasta el mes de mayo, se desglosa de la siguiente manera:**

***Detalle de disponibilidad: \$150,631.98***

***Deuda a corto plazo asumida: \$ 1, 749, 723.41***

***Deuda a largo plazo asumida: \$3, 265, 694.58***

***Total deuda: \$5,015, 417.99***

***Déficit: \$ 4,864, 786.01***

Según el edil Lic. Miguel Arévalo, es importante que la población se entere de la situación en la que se tomó la comuna y el compromiso, que su administración retomará para estar cercano a las comunidades, colonias y cantones; en el progreso integral de un nuevo Soyapango.-

“Para ello, es primordial la participación ciudadana”, insistió el Alcalde Arévalo; por tal razón, se abrió la sección de preguntas y respuestas, en el que los ciudadanos expresaron sus demandas y propuestas más primordiales y con ello, la entrega de solicitudes.-

En la ceremonia también, presentaron a los miembros del concejo municipal, gerencias y jefaturas, quienes brindaron su número telefónico y manifestaron que estarán atentos

**ALCALDÍA MUNICIPAL DE SOYAPANGO**  
**ADMINISTRACIÓN 2015 - 2018**

---

a la población y a sus necesidades. En este punto, un dato que conmocionó a los asistentes, es el lanzamiento de la clínica comunitaria, la cual traerá beneficio a cientos de soyapanenses de escasos recursos.-

Por su parte, los asistentes agradecieron la cercanía y disponibilidad que el nuevo gobierno local asume con los ciudadanos.-

Como punto artístico, resaltó la participación de 14 miembros de la Sinfónica EDUMUSIC integrado por niños, niñas y jóvenes de diferentes comunidades de la zona15, entre ellas: Ciudad Credisa, Monte María, Amatepec y Altos del Boulevard.-

La danza folklórica de la Escuela Política Modesto Ramírez, compuesta por 5 jovencitas también destacó con su talento y habilidad en el desarrollo de la actividad.-

Los chicos y grandes disfrutaron a lo grande del evento con: quiebra de piñatas, juegos para niños gracias al payasito K-push, refrigerios, rifas de frazadas, planchas, vajillas de porcelana y la rifa de una plancha con su respectivo tambo de gas.-

Y como punto final, un grupo integrado por 10 jóvenes del cantón El Limón en su mayoría y de colonias aledañas, pusieron el ritmo del cierre, al toque de tambores.